



7月

# おひさまつうしん

令和6年7月1日（月）  
尚徳福祉会 井荻保育園

プランターの夏野菜もすくすく育ち、「トマトがなっているよ」「かぜ組さんの枝豆もおいしそう」と歓声をあげています。「七夕のうた」の歌詞を掲示すると、文字を拾い読みしながら元気に歌い出す姿も見られます。また竹馬に挑戦する人の数も増え始め、「始めの一步が難しいね」と言いながら練習するようになりました。

今月はみんなが心待ちにしていたプール遊びがスタートします。衛生面や安全面に配慮しながらも、この時期ならではのダイナミックな活動を取り入れ、「きょうも楽しかったね」と子どもたちが言い合えるような保育を心がけていきたいと思ひます。

## 今月のねらい

- 夏ならではの体験や活動に取り組み、その楽しさをみんなで味わう。
- 年長児としての自信と自覚を持ち、異年齢交流も深めていく。
- 昆虫飼育や夏野菜の生長に関心を持ち、生命の尊さに触れたり感動したりする。



## 個人面談のお知らせ

新年度が始まり4か月目に入りました。残り9か月の園生活がさらに充実したものになるよう、下記の日程で個人面談を行いたいと思ひます。

◆日時：7月16日（火）～8月2日（金）

①16:00～ ②16:30～ ③17:00～

◆希望日時の記入用紙をクラス前に掲示いたしますので、ご確認の上、希望日時欄にお名前をご記入ください。

## 楽しかったね! ジャガイモ掘り

かぜ組さんと一緒にジャガイモ掘りに行きました。次つぎに掘り当てて大興奮の子どもたち。数を数えては、「23個もある」と得意そうに報告します。その中から選りすぐりの5個を自分で選び、重さ比べもしました。「すごい、私のおイモが1番重い!」。なんと400グラムを超えるものもありました。数量にも興味を持てた、貴重な体験でした。

## 「すごい、これゴマダラカミキリ虫じゃない?」

が拾ってきてくれた虫。みんなで図鑑で調べて、ゴマダラカミキリムシだということが分かりました。「先生、たいよう組で飼いたい!」という声上がり、翌日、早速昆虫ゼリーを持ってきてくれた人もいました。名前をつける



ことになり、「かみきり」「かみー」のどちらの呼び名でもよいことになりました。園庭に行くときは「かみー」もつれて行き、木に登らせたり太鼓橋を渡らせようとしたり、すっかりクラスの一員になったのです。

「ドンじゃん」が大好きな子どもたち。なんとバランスを取りつつ、平均台の上でもドンじゃんを楽しんでいます。

七夕飾りの塗り絵はポスカを使って鮮やかに。提灯作りは指先に全神経を集中して、頑張りました。

